


REFORMA A LEY DEL ISSSTE

“Si es necesario, me reúno con maestros”

CLAUDIA SHEINBAUM
señaló que no hay necesidad de que la CNTE se vaya a un paro nacional

POR XIMENA MEJÍA
lett.mejia@gmm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum hizo un llamado a los maestros inconformes con la reforma a la Ley del ISSSTE para que no realicen un paro de labores a nivel nacional y dijo estar dispuesta a recibirlos para explicarles la iniciativa y atender sus demandas.

Desde Palacio Nacional, en su conferencia de prensa matutina, la jefa del Ejecutivo fue consultada sobre la amenaza de los docentes de realizar un paro nacional en caso de que se apruebe la iniciativa en la Cámara de Diputados, al respecto, mencionó que los profesores tienen mesas de trabajo con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, pero ella como Presidenta de la República los podría atender personalmente.

“No hay necesidad (de paro). Claro, ellos están en su derecho, pero no hay ningu-

na necesidad, se van a reunir con la secretaria de Gobernación, y si es necesario yo me reúno con ellos para poder explicar adecuadamente lo que se planteaba que era en relación al Fovissste esencialmente y cómo estamos trabajando para mejorar las condiciones de jubilación de las y los maestros de México”, respondió.

La mandataria federal reconoció la validez de las demandas de los docentes, sin embargo, aclaró que la actual propuesta debe ser explicada de forma adecuada. Claudia Sheinbaum consideró que hay una falta de comunicación sobre el tema.

Destacó que su gobierno no tomará medidas contra los maestros, y que se busca mejorar sus condiciones laborales.

“Estamos en mesas de trabajo tanto con el SNTE como con la CNTE, y, en lo que tiene que ver con lo que nosotros propusimos para cambiar la Ley de ISSSTE, tiene que ver esencialmente con disminuir,



condonar, créditos del Fovissste, que era para beneficio de los maestros y maestras, por alguna razón no fue, digamos, planteado adecuadamente o informado adecuadamente, no necesariamente desde el gobierno, sino que no hubo suficiente

información y a lo mejor se mal entendió", indicó.

En la CDMX, así como en Chiapas, Oaxaca, Baja California, Guerrero, Hidalgo, Jalisco y Aguascalientes, se han realizado protestas y paro de labores de 48 horas.

El 28 de febrero, los

docentes instalaron un plantón en la Cámara de Diputados para evitar que se discutiera la reforma, por lo cual la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, pidió no discutirla y votarla hasta que el magisterio esté de acuerdo.